



30002205

26 June/juin, 2023

**Subject/ Object: REQUEST FOR STANDING OFFER 30002205 / DEMANDE D'OFFRES À COMMANDES
30002205**

ADDENDUM #5

Further to the above-mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#5) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 5 est émis.

Questions and Answers

Q: In reference to Addendum #4, INQUIRY #6:

The answer from the DFO states : "It will be calculated by the project authority based on A formula used in the past for each site."

Please clarify what the formula is as this is crucial for the contractors to be able to bid properly. There have been different formulas in the past.

Is the formula the same as the 2019 formula :

$L \times W = \text{sq. ft divided by } 378 \text{ (this is the sq. ft. one man can do in an hour) divided by } 30 \text{ (based on 4 men working a 7.5hr day) = Number of Days Required to Brush Clear the Site} \times \text{All-Inclusive Firm Daily Rate (excluding taxes) = Amount paid to contractor for a specific site}$

A: The formula will be the same as 2019 as described above.

Questions et réponses

Q: En référence à l'Addenda #4, Enquête #6:

La réponse du MPO indique que le calcul sera effectué par le responsable du projet selon une formule utilisée dans le passé pour chaque site.

Veillez préciser la formule utilisée, car cela est crucial pour que les entrepreneurs puissent présenter une soumission correctement. Différentes formules ont été utilisées dans le passé.

La formule est-elle la même que celle de 2019:

$L \times l = \text{pi}^2 \text{ divisé par } 378 \text{ (surface qu'une personne peut traiter en une heure) divisé par } 30 \text{ (4 personnes travaillant 7,5 heures par jour) = Nombre de jours nécessaires pour débroussailler le site} \times \text{Taux journalier ferme tout compris (hors taxes) = Montant payé à l'entrepreneur pour un site donné}$

R: La formule sera la même que celle de 2019 qui est décrite ci-dessus.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Yours truly,

Veillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Bassam EL-DAYA

Senior Procurement Officer | Agent d'approvisionnement principal
Procurement Services | Services d'approvisionnement